

# PDC Dispuesto a Ir al Plebiscito

El Partido Demócrata Cristiano está dispuesto a aceptar la realización de un plebiscito sobre la disolución del Congreso, idea sugerida por el Presidente de la República al hablar en la inauguración de la Conven-

ción Radical. El presidente del PDC, senador Renán Fuentealba señaló que si el Primer Mandatario pierde el plebiscito debe renunciar a su cargo.

Varios diputados demócrata-cristianos manifestaron, por su

parte, que ellos no tendrían inconveniente en renunciar a sus cargos parlamentarios para posibilitar una inmediata elección general. Declaraciones en este sentido formularon Fernando Sanhueza, presidente de la Cámara y José Monares, comité DC.

## FUENTEALBA

El senador Fuentealba dijo que el país entero está "exigiendo la realización de un plebiscito, pero no a gusto del Presidente de la República, sino para resolver las grandes cuestiones que inquietan al pueblo chileno frente a la acción del actual Gobierno".

Agregó que "en consecuencia, en ese plebiscito el pueblo debiera ser consultado si desea ser conducido hacia una nueva sociedad socialista, democrática y pluralista en que sean ampliamente respetados los derechos de la persona humana, o si, por el contrario, desea ser conducido a una sociedad estatista, totalitaria como la que pretenden construir los marxistas, por encima de las promesas del propio señor Allende".

"Si el significado de ese plebiscito pretende personificarse o concretarse en un acto de disolución del Congreso Nacional, la Democracia Cristiana acepta el desafío presidencial, lo más pronto posible. Pero señala ante el propio Presidente de la República y el país entero, que tanto el Ejecutivo como el Congreso deben estar "en las duras y en las maduras" y que, por consiguiente, si el señor Allende pierde el plebiscito, debe abandonar el Gobierno".